

Le mouvement junior de Neuchâtel Xamax est sauvé

L'avenir du mouvement junior de Neuchâtel Xamax est assuré. Menacée à la suite de la faillite du club, l'existence du centre de formation de l'élite du football cantonal est garantie jusqu'à la fin de la saison grâce à l'engagement de l'Etat de Neuchâtel, de la Ville de Neuchâtel - qui mettra gratuitement ses infrastructures à disposition des jeunes footballeurs -, ainsi qu'à un important coup de pouce financier du Fonds cantonal des sports, de la BCN, de Groupe E et de la Swiss Football League (SFL).

Les 180 joueurs du mouvement junior Neuchâtel Xamax pourront donc jouer leur prochain match de la saison en mars sous les couleurs rouge et noir. Une solution a rapidement pu être trouvée pour éviter aux jeunes footballeurs de devoir aller jouer dans d'autres clubs évoluant en ligue amateurs. Le Fonds cantonal des Sports apportera ainsi une contribution financière de 100.000 francs, à laquelle vient s'ajouter un soutien financier très conséquent de Groupe E et de la BCN, à raison de 150.000 francs chacun, et de la SFL d'environ 100.000 francs.

Important soutien de Groupe E et la BCN

Pour Groupe E comme pour la BCN, il était particulièrement important de ne pas casser la structure de promotion du football d'élite cantonale mise en place depuis plusieurs années, de ne pas laisser tomber les joueurs, leurs entraîneurs et tous les gens qui les soutiennent. Au vu du caractère urgent de la demande de soutien, les deux sociétés ont accepté d'apporter une contribution exceptionnelle de 150.000 francs chacune afin de permettre aux jeunes Xamasiens de terminer leur saison 2011-2012 en élite. L'aide apportée par ces deux sponsors permettra également aux futures instances dirigeantes du mouvement junior de bénéficier d'un peu de temps pour assurer sa pérennité.

Groupe E et la BCN sont fiers de pouvoir soutenir des jeunes joueurs qui consentent à d'importants sacrifices, à un engagement sans faille pour évoluer parmi l'élite du football et qui ont valeur d'exemples pour l'ensemble des enfants et des adolescents de leur âge.

Satisfaction du Conseil d'Etat

Le conseiller d'Etat Philippe Gnaegi se réjouit de la solution trouvée par les différents acteurs engagés, qui n'ont pas ménagé leurs efforts pour assurer un avenir au mouvement junior. Les nombreuses démarches prospectives menées par le chef du DECS, Mme Françoise Jeanneret, conseillère communale à Neuchâtel, ainsi que par MM. Gilbert Facchinetti, Michel Favre et Skander Agrebi suite à la rencontre des différents acteurs organisée au Château de Neuchâtel fin janvier ont porté leurs fruits.

Outre le soutien financier important apporté par la BCN et Groupe E, la contribution du Fonds cantonal des sports et de la SFL sont également conséquentes. Grâce à la somme

réunie, d'un montant total d'environ 500.000 francs, la saison 2011-2012 du mouvement junior est donc sauvée.

Terrains de football prêtés par la Ville de Neuchâtel

Pour sa part, la Ville de Neuchâtel est très satisfaite aussi de la solution trouvée. Elle continuera de mettre ses infrastructures sportives gracieusement à disposition de la relève.

Pour de plus amples renseignements:

**Canton de Neuchâtel: Philippe Gnaegi, conseiller d'Etat, chef du DECS,
tél. 032 889 69 00**

Ville de Neuchâtel: Françoise Jeanneret, conseillère communale, tél. 032 717 75 01

BCN: Giorgio Ardia, secrétaire général, tél. 079 431 26 80; giorgio.ardia@bcn.ch

**Groupe E : Christophe Kaempf, porte-parole, 076 556 24 89;
christophe.kaempf@groupe-e.ch**

Neuchâtel, le 10 février 2012